
Saluto del Dott. Paolo Perrone *

È con grande piacere che porto a questa giornata, a questo incontro, i saluti
della città di Lecce, del Sindaco Adriana Poli Bortone, di tutti i cittadini della città
e i miei personali. I motivi di compiacimento sono tanti ma ne voglio sottolineare
almeno tre. Il primo è il piacere di vedere organizzare a Lecce un incontro così insi-
gne dell’Accademia Nazionale delle Scienze detta dei XL. Il secondo motivo di
compiacimento riguarda gli argomenti affrontati in queste giornate di studio, oggi
parlerete di ingegneria, ieri avete parlato di beni culturali. Quale migliore occasione
parlare di beni culturali in una città che ha fatto dei beni culturali o cerca di fare
dei beni culturali la propria fortuna. Il terzo motivo di compiacimento diciamo è
meno istituzionale e più personale ed è strettamente legato con il secondo: mi
auguro professor Scarascia che l’incalzare dei lavori abbia permesso ai suoi illustri
colleghi di trascorrere un po’ di tempo per le strade della città e che ciascuno abbia
avuto il tempo di passeggiare per le viuzze di Lecce per godere delle nostre ric-
chezze e bellezze. Per noi rappresentano le ricchezze principali sulle quali noi come
amministrazioni comunali con l’amministrazione provinciale e con le altre istitu-
zioni puntiamo per rilanciare lo sviluppo della nostra città. Quindi mi auguro pro-
fessore che lei abbia la possibilità di permettere ai suoi illustri colleghi di spendere
un po’ di tempo per godere di queste gioie architettoniche in modo che ciascuno
di voi ritornando a casa possa dire ai propri parenti, ai propri amici e ai propri
conoscenti che Lecce è un angolo splendido d’Italia e che vale la pena veramente
di visitare. Noi su questo contiamo molto, buon lavoro!
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* Vice Sindaco di Lecce.
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